

Nachmittags- und Ferienbetreuung für Kinder mit Behinderung in der Sekundarstufe I & II: Gnade, Almosen, aber rechtlos.



Wien, 19.12.2017

Liebe Eltern & liebe Angehörige!

Wir, die **Eltern-Initiative „Nachmittags- und Ferienbetreuung für Kinder mit Behinderung“** (www.initiative-nachmittag.at), haben beschlossen, den neuen Bildungsminister zur Zukunft der inklusiven Bildung bzw. der Nachmittags- und Ferienbetreuung zu befragen.

Eltern, Expert*innen und Interessensvertreter*innen sollen bei einem gemeinsamen Termin die Möglichkeit haben, ihre Fragen zu stellen.

Wir sind überzeugt, dass eine **Plattform** mit unterschiedlichsten Partner*innen, leichter einen Gesprächstermin erhält, als wenn jede/r für sich alleine auftritt.

Daher sind wir dabei, diese **Plattform** zu formieren und fragen Sie hiermit, ob Sie mitmachen möchten!

Wenn ja:

Schreiben Sie uns! Wir nehmen Sie dann in einen E-Mailverteiler auf und informieren Sie dann über Neuigkeiten.

- Was ist Ihr wichtigster Themenschwerpunkt?
- Welche Ressourcen könnten Sie einbringen?
- Kennen Sie einen Raum, der für diese Veranstaltung zur Verfügung gestellt werden könnte?

Wir ersuchen Sie um Rückmeldung bis spätestens 31. Jänner 2018. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Peter Jauernig und Mischa Kirisits
für die Initiativgruppe

Kontakt:

Dr. Peter Jauernig, peter.jauernig@integrationwien.at
Mischa Kiristis, mischa.kirisits@gmail.com